

---

**Medienmitteilung vom 28. April 2014**

## **1500 Besucher am Tag der offenen Tore in der BSU-Garage Zuchwil**

**Rund 1500 Besucher haben am Samstag am Tag der offenen Tore die umgebaute BSU-Garage in Zuchwil besucht. Der BSU freut sich über den erfolgreichen Tag und die viele Gäste.**

Zur Feier der neuen Garage Waldegg hatte der BSU am Samstag, 26. April zum Tag der offenen Tore geladen. Und die Gäste erschienen zahlreich: Rund 1500 Interessierte wagten heute in Zuchwil einen Blick hinter die Kulissen des BSU. BSU-Direktor Fabian Schmid freut sich über das grosse Interesse: «Die vielen Besucher heute zeigen einmal mehr, wie verankert der BSU in der Region Solothurn ist.»

Feierlich eröffnet wurde die Garage um 15.00 Uhr: BSU-Verwaltungsratspräsident Ulrich Bucher freute sich über den gelungen Umbau und dankten den zahlreichen Besucher am heutigen Tag der offenen Tore, der Zuchwiler Gemeindepräsident Stefan Hug würdigte die Bedeutung des BSU für seine Gemeinde und überreichte Hansruedi Hofer, Leiter der BSU-Garage, symbolisch die Zuchwiler Gemeindefahne. BSU-Direktor Schmid dankte allen am Umbau Beteiligten.

Weitere Höhepunkte am BSU-«Tag der offenen Tore» waren die Nostalgiefahrten mit dem FBW-Silberbus und für die Kleinsten der «Gumpi-Bus-Zug». Die Gäste konnten in der Werkstatt selber Hand anlegen und etwa einen Pneu demontieren oder auf dem Rundgang vieles über die Berufe rund dem öffentlichen Verkehr und das Unternehmen BSU erfahren.

Der BSU hatte in den letzten Monaten seine Garage Waldegg ausgebaut und damit zusätzliche Abstellplätze für Busse sowie neue Personalräume realisiert, Lagerräume erweitert und Arbeitsplätze wie der Diagnoseprüfstand modernisiert. Der Ausbau der Garage kostete 5,7 Mio. CHF.

### **Auskunft erteilt:**

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation BSU, [fabienne.thommen@bsu.ch](mailto:fabienne.thommen@bsu.ch) oder Tel. 031 925 55 57